

domingo 30 de julio de 2023

# El Ayuntamiento remodela el parque infantil de Finca España y lo hace más accesible

*La actuación ha tenido un coste cercano a los 98.000 euros y ha incluido la instalación de varias zonas de juego adaptadas a personas con discapacidad*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha llevado a cabo diferentes trabajos de remodelación en el parque infantil ubicado en la rotonda de Finca España, con el objetivo de ofrecer nuevas alternativas de ocio para los más jóvenes del municipio y hacer este espacio más accesible.

El concejal responsable del Área, Ángel Chinaa, subrayó la importancia de “seguir actualizando este tipo de instalaciones para que se adecuen a diferentes rangos de edad y cuenten con elementos de juego adaptados a personas con algún tipo de discapacidad”. El proyecto ha tenido un presupuesto total de 97.990,44 euros.

Estas labores han consistido en la renovación integral del parque, para hacerlo más amplio y diverso, incluyendo un gran complejo de torres, pasarelas,

toboganes y muelles de balanceo, con una capacidad de más de 10 niños o niñas jugando simultáneamente. También se han habilitado un columpio, una casita de juegos y una casita tobogán, todos ellos adaptados a cualquier necesidad específica.

La intervención se ha completado con un panel informativo en el que se ofrecen recomendaciones para el uso correcto de dicho parque infantil y los teléfonos de emergencia.